



Foto: Lauringer/Timar

1.700 Läufer hatten Herz für Herzkinder

Eine großartige Entwicklung hat der Herzlauf Oberösterreich im Trauner Stadion genommen. Als der Charity-Lauf 2014 das erste Mal veranstaltet wurde, waren 400 Teilnehmer am Start, heuer liefen 1.700 Menschen (Bild oben) und sammelten so Geld für den Verein Herzkinder. Auch Primar Univ.-Prof. Dr. Gerald Tulzer, Vorstand der Klinik für Kinderkardiologie in Linz, Trauns Bürgermeister Rudolf Scharinger, zahlreiche Sportler, ganze Familien und auch Herzpatienten nahmen die 5- oder 10-km-Strecke unter die Beine. Karl-Heinz Koll, Geschäftsführer im Trauner Stadtmarketing: „Der Herzlauf ist mittlerweile ein großes Familienfest und der emotionale Höhepunkt im Trauner Veranstaltungskalender.“